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新年祝賀例会

中 谷 健 人計画副委員長

今年も祝歳、歳男、金婚など御祝を受けられ
た方々が居られました。
ますますの会員皆様のご健勝をお祈りします。
例会後の祝賀会では皆様が新年の御挨拶を交

わしながら和やかに会食、美酒を味わい楽しい
時を過ごしました。
今年は計画委員会田中委員長の企画のもと会

員有志による宴が華やかに催しされ皆様には驚
きと笑いの懇親会ではなかったかと思います。
いろいろと試行錯誤の祝賀会でしたが今後も
計画委員会の活動にご協力とご指導を頂ければ
幸いと思っております。

鳥取県視覚障害者福祉協会東部支部
新年祝賀会

砂 田 典 男

平成 25 年１月 13 日　ホテルモナーク鳥取に
て視覚障害者福祉協会東部支部の皆様と鳥取い
なばライオンズクラブ視力保護委員会との恒例
となりました、新年祝賀会に参加して来ました。
視覚障害者協会との交流はクラブ設立直後から
始まり、今回で 45 年目になります。井上会長
より今日の出会いに感謝し一期一会を大切にし
ましょうと挨拶がありました。乾杯の後、祝賀
会が始まりました。
出席者全員が近況報告も交えて自己紹介をし

て親交を深め和やかなうちに祝賀会が進む中
で、私も昨年の祝賀会の時に盛田東部支部会長
より相談され２月議会で質問し実現した、ＪＲ
鳥取駅構内の視覚障害者向けの音声案内整備状
況を報告させていただきました。今年もまた、

恒例のカラオケ大会が予定されていました。
東部支部の人達にいろいろとお話を聞くなか
で歌にかける情熱は人並み以上の人が大勢いる
とのことでした。
我が鳥取いなばライオンズクラブは今回も精
鋭を揃えて立ち向かいました。
まず、田中宏明さんが北島三郎の“男橋”で
先方を担い、下田幹事は風の“お前だけを”、
富士原さんは母をしのびながら山口百恵の“コス
モス”、砂田はかぐや姫の“妹”など、各自が
熱唱し楽しい時間を過ごしました。
安田視力保護委員長と井上会長も得意な歌を
選曲して準備をしていたのですが、あいにく時
間切れとなり、またの機会でとの事でした。
祝賀会に参加するごとに個人的に交流が始ま
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鳥取いなばライオンズの皆様へ

藤 野 興 一
吉 田 信 彦

鳥取こども学園園長
ボランティア組織委員会

年の瀬も間近になって参りましたが、皆様に
はおかわりございませんでしょうか。いつも一
方ならぬお力添えにあずかり、誠にありがとう
ございます。
先日の12月２日は、お忙しい中、また、天候
不順で冷え込む中、子どもたちのために楽しい
催しを企画して下さりありがとうございました。
児童達は、おいしいおもちをたくさん頂き、

大満足でした。おもちつきの作業、丸める作業
も楽しんでいました。お茶の給仕に喜んで取り
組むものもおりましたし、火の番が楽しくて、
つきっきりの児童もおりました。紫芋の大福は
大好評でした。会食については、今年は、保育
園改築の影響で体育館が狭く、皆様には窮屈な
思いをさせてしまいましたが、身を寄せ合って
頂くことも、それはそれで楽しかったと思いま
す。また、例年の迫力ある稽古や取り組みを見
ることが出来なかったのが残念でしたが、限ら
れたスペースで、本気で負かすつもりで臨む児
童達と取り組んでいただき、わざと負けて下
さった場面も、会場が盛り上がり嬉しく思いま
した。

今、本園は、クリスマスと正月の準備が始まっ
ています。児童の数人は、園で正月を迎えます。
今年のお正月も、おいしいおもちをいただくこ
とが出来るのが楽しみです。
当日は、こどもが失礼をしたり、職員が行き

届かないところがあったりということがありま
したことをお詫びいたします。今後とも、よろ
しくご支援下さいますようお願いいたします。
大変遅くなりましたが、子どもたちが可愛い

お礼状を書きましたので、皆様でご笑覧くださ
い。、相撲部の皆様にもよろしくお伝えいただ
きますようお願いいたします。
それでは、再び皆様にお会いできる機会を楽

しみにしつつ、また、皆様のますますのご清栄
をお祈りし、簡単ですがこころからのお礼とさ
せて頂きます。年末でお忙しい毎日とは存じま
すが、どうかご自愛下さいますようお願い申し
上げます。
本当にありがとうございました。

平成 24 年 12 月 13 日

る人が増えていく中で視覚障害者の皆様は特別
な事をしてもらうのではなく、ごく普通にお付
き合いをして頂くのが一番うれしいとの事で
す。クラブメンバーの皆様も身近に視覚障害者

に出会いましたら普通に出来ることをしてあげ
て下さい。それが一番うれしいとの事です。
宴たけなわのうちに万歳三唱し祝賀会を無事

終了する事が出来ました。
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金婚を迎えて

矢 野 信 也

このたび、結婚して 50 周年の金婚を迎える
ことが出来ました。綾小路さんの漫談ではあり
ませんが、あれから数えて 50 年、人生いろい
ろでありましたが良しにつけ、悪しきにつけよ
く頑張り耐えてきたもんだと思います。これも
夫婦共に今日まで健康第一で来られた賜物だと
思っております。
私が結婚したのは昭和 38 年５月で県庁裏に

ある長田神社で式を行い、披露宴は当時の商工
会館の会場で行ったと記憶しています。当時の
結婚式の標準的なパターンであったと思いま
す。新婚旅行は別府、阿蘇方面に行ってきまし
た。以来夫婦揃っての旅行は余りありませんが、

夫婦それぞれの人格、意見を尊重して健康第一
で今日まで来られたのが良かったのかと思って
います。
昨年 12 月に金婚を祝って東京ディズニーラ
ンド、スカイツリー等に行ってきました。東京
に居る孫達と行きましたが体力低下をつくづく
感じて帰りました。
今後は体力維持に努め、暴走老人にならない
程度に近場の温泉旅行にでも行こうと思ってい
ます。
この度の新年例会でお祝いを頂き誠に有難う
御座いました。

「米寿」雑感

岸 　 良 尚

古来より還暦、喜寿、米寿の仕来たりがあり、
人生の区切りの祝がされて来た。

日本も「百代の寿命」の時代となったが、こ
の節目のお祝は残っている。

鳥取こども学園の子供達よりのお手紙
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喜寿を迎えて

横 山 豊 治

喜寿は男性の場合平均寿命と言われているそ
うです。無事に長生きできた事に感慨深い想い
でいます。現在健康面で障害になる様な事はな
く生活をしています。血圧も正常値、薬に関し
ては一切服用していません。
今話題の健康食品等一切摂取していません。

三度の食事（酒類なし）に感謝して適度の運動
（水泳を週２、３回）を行っています。

但しこの歳になって奥歯の親知らず一本の治
療中ですが自前の歯三十本すべて健在です。
神様に守られて（自然の恵み）ご先祖様そし

て数知れぬ人様に助けられて喜寿を迎えられた
ことに有りがたく感謝しています。次の目標は
八十路を目指して無理をせず報恩感謝の想念で
頑張ってみたいと思いを巡らしている所です。

昨年末吾が同窓旧友、３名の急逝報告を受け
た。仲々米寿の節目を越えるのは大変の様だ。
私はアセトアルデビドに敏感で体質的にお酒

が飲めない。タバコは戦時中配給で早朝タバコ
屋に並んで買うのが億劫で以来嗜なまない。後
の楽しみはおいしく喰べるしか能がない。従来
より健康体で肥満傾向の体質である。
ライオンズ在籍 20 年目頃、糖尿病週間で全

員糖尿病検査を受けた。最後に余った試験紙に
陽性反応したのは、私１人であった。以来年中
苦労して平均体重 65 ㎏を維持に努めることな
る。いなばライオンズ伝統のゴルフには皆参加
し、運動不足解消に努め、健康管理には留意し

た。特に暴飲暴食は避け、体重維持に努めた。
45 年前に作った結成時の制服が今でもピタリ
の体形を維持出来ている。
ライオンズに在籍して健康管理に努めて来た

ことが、今日の「米寿の祝い」に繋がるのだと
感謝の日々である。
人生最後の社会奉仕を考えている。体力は低

下、足腰の機能衰え、聴力も障害が加り。
皆様とのウィーサーブの奉仕活動に迷惑をか

けるのではと危惧している。せめてこれまでの
知識、経験と余った資力を提供して、いなばラ
イオンズ繁栄に最後迄寄与したいものと思って
いる。

喜寿を迎えて

太 田 恵 久

喜寿を迎える歳になったんだ！良く耳にしま
すが人生長いようで短いものだと、本当にこの
歳になったんだと、60 代の頃は後を振り返る
ことなく、前進あるのみ次は次はと頭の中は回
転したようだった。
近年は特に現役を退いてからは、歩んだ人生

を振返るようになり、思い出に更けることが多

くなり、40 代、50 代の全国を駆けづり廻って
いた頃の事が懐かしく思えて来ます。
私から仕事を取ったら何の趣味も無い事に気

付き、未だ人生夢を以て前を見て歩み続ける事
が必要と思い行動する。
あゝ我が人生楽しかったと言って行きたいです。
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喜寿を迎えて

藤 森 寛 義

喜寿を迎えられる年になりました。今迄健康
で生き永らえた事、感謝致しています。
子供達から喜寿の年、夫婦で温泉にでもと、

交通会社の旅行観光案内を数冊手渡され、この
中で気に入ったら、旅行券を贈ります。多様な
内容で思案をしている時、ＰＲ・会報委員Ｌ中
原敏行さんから電話、丁重な挨拶此の度は喜寿、
お喜びします。ついては喜寿の心境を是非ライ
オン誌に、寄稿して下さいと、心安らんでいる
時に身の引き締りを感じました。
み仏の御慈悲と加護を戴き、生き永らえた寿

命、言われて会得し、これからの生様、よき余
生を願っています。
年の離れた尊敬していた人が話していまし

た。人生、六十才迄は時間の過ぎるは緩やかだ
が、七十才を過ぎれば坂道を下るが如く、否、
転がり落る様に速いものだ、生きていれば年齢
は重ねられる。俺は好々爺を き、心掛けては
いるが難しい事だと、話し教えてくれたその歳
になりました。
箱根駅伝　正月二日往路大手町から芦ノ湖迄、

翌三日の復路六区、芦ノ湖→小田原中継所迄距
離 24㎞、標高差 700mを力走する選手の、チー
ムの栄誉と大学箱根駅伝の栄光を願っての姿に、
得る所がありました。大半の人は山登りより、山

下りが好きかも知れない。下りは走りに重力作
用で、ストライドは延び、ピッチは速まる軽快に
走れると・・・山下りで大事な点は、着地時の
下半身、足、ふくらはぎ、大腿部等の筋肉。足首、
膝、胯間等関節の疲労を少くして、余力を残し
て走ること。小田原中継所手前３㎞の比較的な
だらかな平坦部分が３㎞ある。余力を残して駆
けおりる、加勢を抑えて平坦部３㎞の走りが大
事だと、ここで、ためた余力を充分にだし切る
完走するのが奥義だと解説していました。
七十歳を過ぎれば山を転り落る如くと、大学
箱根駅伝競走の山を駆け下るとは、以て非なる
もかも知れませんが、教えられ事大でした。
駕籠に乗る人、担ぐ人、又草鞋を作る人。
よい集団、組織には整っている。よき統率者
も、よき執行担当者も揃いました。
駕籠を担ぐ人達の履く草鞋、履き易く、足に
よく馴染み、疲れない、丈夫で長持のする草鞋
作りに徹する。隠れて表に出ないが必須なもの
です。
陰徳の奉仕も又、乙なものと整理して受けと
めている此頃です。
元ＮＨＫのアナウンサー鈴木健二、曰く、「健康

は自分に自分にしかできない最高のプレゼントだ。」
と健康と体調に留意し乍ら生き存えていきます。

還暦に思う

林 　 憲 二

自分が還暦になったと言われても全然ピンと
こない。それは遠い遠い未来だと思っていたの
で…。でもそれが現実だと思うと、１日１日を
大切に過ごさなければ！とつくづく思うこの頃
です。まだまだやりたい事はたくさんある。「思
い残すことはない！」と言える人生を送りたい
が、残された時間は限られている。時間は非常
に重要だ。気持ちは若いが、身体は徐々に衰え
てくる。無理がきかなくなる。

しかし年相応の生き方、楽しみがあると思う。
いろいろな人とのつながり、出会い、感動、い
つまでも好奇心旺盛に前向きに生きていきたい
と願う。
会員の皆さんとの充実した時間を過ごすこと
が、また何事にもチャレンジしていくことが、
これからの人生にとってとても大切なことだと
思う。前を向いて笑顔で生きなければ！時間は
刻々と過ぎていくから。
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巳年のごあいさつ

仁 保 統 博

皆様にとり巳年の本年が景気もよくなり幸多
き年でありますように謹んでご祈念申し上げま
す。どの様な年になるのでしょうか内憂外患、
中国・韓国との領土問題どれも解決しておりま
せん。日本外交では一番厄介な一年になりそう
ですが国家国民として毅然と対応して行く覚悟
が必要な年になりそうです。自民党安倍政権に
なりＧＤＰを２％押し上げ、60 万人の雇用を
創出しデフレ脱却、物価上昇目標を作り、企業・
個人にお金が回る大胆な金融緩和を発表しまし
た。今それらの事が実行されて企業の業績が大

幅に伸びたり個人の給料が上がったわけでもな
いのに安倍自民党の口先政策で円安、株高で気
持ちも明るくなり先に希望が持てるようになっ
たのは私だけでなく皆様も同じだろうと考えま
す。安倍首相（企業のトップ）を見てリーダの
発する言葉の大切さを再認識しました。安倍自
民党政権が打ち出した日本成長戦略に一定の期
間は景気も確実に良くなると思われます。この
間のチャンスを逃がさず素早く取り込み皆様の
企業の飛躍の年にして下さい。

年男

山 本 俊 彦

今年は昭和にすれば 88 年。私の 84 回目の巳
年です。巳年生れは一生金には困らないとされ
ています。あまり「たくわえ」は出来ないそう
ですが、困る事はないとの事です。本当でしょ
うか？ふりかえってみれば、幼少の頃から何不
自由なく今日迄来た様な気がします。あまり高
望みしない。ぜいたくな生活を望まない。収入

の範囲内で満足出来る贅沢をして来た様な気が
します。
今年は最後のチャンスかも知れません。今さ

ら此の年で変化は望めません。宝くじでも買っ
て、はかない望みに託しますか？
巳年の昔からの云い伝えを信じて、一日一日

を頑張って暮したいと思います。

年男×４

西 尾 政 行

今年で４回目の年男を迎えた。
別に普段と何の変りもなく、それを深く考え

ることもなかったのだが…。
先日、恒例となっている高校時代のクラス会

が催された。クラス会といっても地元にいる奴
らで集まる新年会みたいな物だ。
そこでいきなり「私、去年、めでたくおじい

ちゃんになりました。」と、ある奴が宣言。お
めでとうなのであろうが少し驚いた。

前回の席では、ばあ様になったのがいたので
参加 10 人中２人が孫持ちになったのである。
先輩方に孫ができてもどこか他人事のように

思っていたが、とうとう自分たちも孫レベルの
会話をするようになったのかと思うと妙な気分
だ。そうこう言っていると隣から「西尾君ちの
娘は成人式どうするの？」と聞かれそういえば
夏ごろ嫁が着物がなんだかんだ言ってたのを思
い出した。自分の子供が成人するとは…。生き
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私の履歴書

小 坂 宏 治

私は昭和 33 年２月に鹿児島県大島郡名瀬市
に生まれました。それは鹿児島と沖縄の中間ぐ
らいに位置する奄美大島という島です。奄美大
島は、沖縄・佐渡島に次ぐ日本で３番目に大き
な島で亜熱帯性気候に属する暖かい島です。特
産品はサトウキビ・大島紬で、私が生まれた家
も父親はサトウキビを作り豚・牛・鶏・ヤギを
飼い、母親は大島紬を織って暮らしていました。
小学校・中学校と山・川・海と自然に囲まれた

中で遊んでいました。転機が訪れたのは　中学
２年が終わった春休みのことでした。３年ほど
前から、父が叔父の会社の仕事の手伝いに尼崎
へ出ていて、急に私たち家族も全員が尼崎の方
へ引っ越すことになりました。奄美大島の一学
年２クラスしかない小さな中学から、11 クラ
スもある学校への転校は驚くことばかりで、学
生ズボンの流行まで違っていて、恥ずかしい思
いをしたことを覚えています。その後、高校、

山 下 教 幸

皆さんこんにちは、１月号で野村さんが雪の
事を書かれておられましたが、２月と言うと、
節分？いややはり私もどうしても雪になります。
私は、職業柄、雪には大変苦しめられていま

す、先日の関東の雪の時もトラック２台が大渋
滞にはまって大変でした。都会では平気で雪で
動かなくなった車をそのまま置いて帰ってしま
います。少しでも隅や路肩に寄せようなどと思
わないのかと思います。しかもベンツ、ＢＭＷ、
ポルシェ、その他、、、車種に関係ありません。
その放置車両を縫うように通らなくてはならな
いのですから大渋滞は当たり前です。

皆さんにはあまり関係ないでしょうが覚えて
おいてください。雪が降るときは雪の多い道を
遭えて選ぶのです。例えば鳥取から名古屋方面
に行くとき寒波が強く関西方面も雪のときなど
は名神高速、名阪高速などは事故等で必ずと
言って良いほど止まります。そこで私たち鳥取
のトラックは遭えて雪の多い日本海側を通るの
です。それはトラックはもとより普通車もタイ
ヤを換えチェーン等準備しているのでまず止ま
ることがありません。
まだまだ寒い日が続きますが風邪などひかな

いように気をつけましょう。

季節の思い出　２月

「転機」かも？

山 本 　 隆巳年生まれ

生涯も半分以上終わり、人生の転機とすべき
年のようです。

何事にも、まわりから理解や協力を得られる
よう、自らの思いを高め行動したいと思います。

ていれば自動的に年は取るとはいえ、それに
びっくりしている自分が如何に成長していない
かがよくわかる。

なんだか年男の話というより年の話しになっ
てしまったが、これを機にきちっと年を取ろう
と心に誓って話しを締めくくろうと思う。
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１月第１例会（10日）
・矢野信也…このたび、結婚してから半世紀50
年の金婚を迎える年となりました。人生いろい
ろ残された人生を健康第一で頑張りたいと思
います。お祝いを頂きありがとうございます。
・太田恵久…喜寿の祝を頂きました。
・林　憲二…還暦の御祝をいただきありがとう
ございました。
・役員一同…新年あけましておめでとうござい
ます。
・田中敏明…ライオンズメンバーの皆様には、
本年も、年賀状を欠礼させて頂きましたの
で、ドネーション致します。本年も宜しくお
願いします。
・田中秀美…新年あけましておめでとうござい
ます。本年も相変りまして

4 4 4

、よろしくお願い
致します。昨年12月天皇誕生日に娘が入籍結
婚致しました。イケメン息子が一人できまし
た。いつになくにぎやかなお正月となりまし
た。今年もよろしくお願い致します。
・山根秋雄…会報にサンタのプレゼントに喜ぶ
孫の「莉

り ほ

歩」の写真がのっていました。あく
る日にも楽しかったと言っていました。皆様
ありがとうございました。
・松本繁蔵…寒さも、これから。小寒に入り、
ライオン方々、体調には充分に気を付けて下
さい。先般、クリスマス例会の時に紹介され
ましたピン・バッジは、2011～2012年度のク
ラブ「優秀賞」会長用ピン・バッジを国際本
部より頂きました。これは鳥取いなばライオ
ンズクラブの方々の協力の証です。ありがと
うございました。ドネーションします。
・村山嘉次…新年明けましておめでとうござい
ます。本年もよろしくお願いします。
・会報委員長　山本　隆…みなさまに心良く原
稿を引き受けて頂き、大変ありがとうござい
ます。これからもよろしくお願いします。

１月第２例会（24日）
・岸　良尚…人生の節目、「米寿」を目標に健
康管理に努めて来た。此の度いなばライオン
ズ新年例会で早々と「米寿祝い」を頂きまし
た。心より感謝しています。有難うございま
した。残り少ない人生の貴重な日々を如何に
暮すか熟慮しています。慶んでドネーション
します。
・藤森寛義…喜寿の御祝を戴きまして有難度う
ございます。み仏のご慈悲を頂き活かされて
います。何事にも感謝致しまして、余生を頑
張って生きていきます。此の後も、何故宜敷
くお願い致します。
・松谷和雄…年始早々の２件の出来事につい
て、ドネーションします。１件目は年末ジャ
ンボ宝くじで、４等10万円が当った事です
（未だ換金していませんが）。２件目は１月
17日にＬ壹岐・Ｌ木下・Ｌ松村と麻雀をした
際に、ゴルフでは“アルバトロス”に匹敵す
る程の確率が低い“地和（チーホウ）”と言
う役満をあがった事です。今年中の“運”を
使い切ったのでは、と思いつつ次の幸運を期
待するこの頃です。
・井上法雄…臨時理事会おくれまして申しわけ
ありません。駅の中を歩くといろんな方とお
あいします。
・下石明義…賀状の字が間違っていました。申し
訳ありませんでした。今後、気を付けます。
・田中秀美…娘の結婚お祝い金を頂きました。
有難うございます。私自身も頂ける日が来る
のを夢見たいと思います。改めましてありが
とうございます。

大学と尼崎で暮らしました。２回目の転機は、
大学時代に梅田でアルバイトしている時に妻と
会って始まりました。大学の途中に結婚し、卒
業前に妻の実家の河原町に店を手伝うという事
で来て現在に至ります。再び、山・川・海に囲

まれた生活ですが私には合っていると思いま
す。最近は故郷の奄美の事が懐かしく思われ、
たまに親戚と会い奄美の黒糖焼酎を飲みながら
話をすることが楽しみです。
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★１月10日　第1073回新年祝賀例会
18：00～　鳥取ワシントンホテルプラザ
（純出席率82％　Ｍ後率91％）
※金婚祝、米寿祝、喜寿祝、還暦祝
・金婚　矢野　　・米寿　岸
・喜寿　横山　藤森　太田恵　　・還暦　林
※年男紹介
Ｓ４生　山本俊彦　　Ｓ16生　仁保
Ｓ28生　林　　Ｓ40生　山本隆　西尾政
＜幹事報告＞
・ガバナーより公式訪問全日程終了の挨拶状
・郡山開成ＬＣより報道記録集「東日本大震
災・原発事故　福島の１年」等送付について
＜委員会報告＞
・大会…336複合地区第59回年次大会開催につ
いて
日　時　2013年５月26（日）
　　　　代議員分科会８：35～９：15
　　　　代議員総会９：30～10：30
　　　　大会式典10：40～12：15
　　　　アトラクション13：00～15：00
場　所　広島国際会議場
登録料　1,000円
・鳥取中央ＬＣ認証50周年記念大会開催について
日　時　2013年４月７日（日）
　　　　式典15：00～15：50
　　　　祝宴16：00～17：40
場　所　ホテルモナーク鳥取
　　　　要請人数　10名
・保健・市民・教育・視力保護…結成45周年記
念事業とっとり出合いの森森林浴ウォーキン
グ大会決算報告

・鳥取こども学園よりお礼状
・視覚障害者福祉協会東部支部新年祝賀会参加
について
日　時　2013年１月13日（日）12：00～14：00
場　所　ホテルモナーク鳥取
参加者　井上　下田　安田　富士原　田中宏
　　　　砂田
★１月17日　理事会　11：30～　丸茂
理事18名　会計監査１名　委員長１名
★１月24日　第1074回例会　12：20～
鳥取ワシントンホテルプラザ
（純出席率72％）
※2011～2012年度クラブ優秀賞クラブバッチ伝達
※次女結婚祝贈呈　田中秀美
※2012年度上半期会計報告･監査報告
※指名委員の選出と指名会・選挙会について
指名委員　松本繁　井上　野村　富士原
　　　　　田渕　森田勝　下田　下石　影山
　　　　　山口
指名会　日時　2013年２月７日
　　　　於．鳥取ワシントンホテルプラザ
選挙会　日時　2013年２月21日
　　　　於．鳥取ワシントンホテルプラザ
＜委員会報告＞
・大会…鳥取中央ＬＣ認証50周年記念大会参加者
井上　太田達　河崎　下田　加納　野村
藤井　富士原　山下　松本繁　森田勝
山根秋　山本孝　山本俊彦　渡邉哲
・計画…クリスマス家族例会決算報告
・青少年指導…第六回鳥取いなばライオンズ
カップミニバスケットボール大会決算報告

◎２月誕生日…１日小坂　３日横山豊
　５日富士原　９日表、山本章　10日井上
　13日福嶋　15日綿口　16日野村　22日山本敏
　24日田中秀　26日山根康
◎２月結婚記念日…13日岸　16日野村
　20日塚野　21日山本俊章　22日池田
　23日足立、永美

◎同好会だより
・２月のゴルフは、２月24日（日）
　於．日本原カンツリー
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理事会だより－（１月）事務局だより
議題
①2012年度上半期会計監査報告　　　　　承認
②指名委員の選出・認定について　　　　承認
③指名会・選挙会について
指名会　２月７日（２月第一例会）　　承認
選挙会　２月21日（２月第二例会）　　承認
④クリスマス家族会決算報告　　　　　　承認

⑤新年祝賀例会決算報告　　　　　　　　承認
⑥第六回鳥取いなばライオンスカップ・ミニバ
スケットボール大会決算報告　　　　　承認
⑦2013年度７Ｒ－１Ｚ・ＺＣ選出について
⑧2015年度第二副地区ガバナー選出について
⑦と⑧については、関連性があり、有資格者
歴代会長会に一任とする。

◎１月11日　第337回新年祝賀例会　12：00～
　鳥取ワシントンホテルプラザ
・ゲスト紹介
スポンサークラブ会長　井上法雄
スポンサークラブ幹事　下田哲也
・会長挨拶
・スポンサークラブ会長挨拶

・１月誕生祝品贈呈
・会費納入について
・次期役員指名委員会発表
指名会・選挙会　３月８日例会
◎１月25日　2012年度上半期会計監査　11：30
会長、会計、監査２名　事務局出席

マンスリーレポート集計表（12月） 【7R】

所属 クラブ名
アクティビティ 労力奉仕 会員異動 家族会員

例会出席率
件数 金額 件数 時間 期首 前月末 入会 退会 当月末 女性 世帯数 子会員数

7R－1Z

鳥　　　取 2 25,000 0 0 33 32 0 0 32 1 0 0 86

鳥 取 中 央 0 0 0 0 39 39 0 0 39 4 0 0 87

鳥取いなば 5 475,116 1 100 77 79 0 0 79 8 0 0 86

鳥 取 久 松 0 0 0 0 32 34 0 0 34 1 0 0 74

鳥 取 千 代 0 0 0 0 23 23 0 0 23 3 0 0 95

鳥 取 砂 丘 3 211,619 2 525 44 44 0 0 44 4 0 0 86

ライオネス 鳥取いなば 0 0 0 0 19 19 0 0 19 19 0 0 84

・鳥取いなばライオンズクラブ　会長　井上法
雄・幹事　下田哲也…新年あけましておめで
とうございます。昨年中は、ライオネスの皆
様には、大変お世話になりありがとうござい
ました。本年は、45周年記念式典も控えてお
ります。いろいろとお願いいたしますが、本
年もさらなるご協力をよろしくお願いいたし
ます。
・会長　谷口克江・幹事　小澤和子…明けまし
ておめでとうございます。皆様のご健康とご

多幸をお祈り致します。本年も宜しくお願い
致します。
・田中愛子…１月３日成人式に出席致しまし
た。振袖の着物がとても良く似合って、本人
はもとより、家族みんなでお祝いし、ほんと
に良い新年でしたので、ドネーションをさせ
て頂きます。



○元地区ガバナーの月　　　　　　　　　　　　○ 
○ガバナー諮問委員会　　　　　　　　　　　　○

1 金 17 日
2 土 18 月
3 日 19 火 （鳥取中央ＬＣ例会）
4 月 20 水 （鳥取砂丘ＬＣ例会）
5 火 （鳥取中央ＬＣ例会）        21 木 第 1076 回例会
6 水 （鳥取砂丘ＬＣ例会） 22 金 （鳥取千代ＬＣ例会）
7 木 第 1075 回例会 23 土
8 金 ＬＳＣ第 338 回例会（鳥取千代ＬＣ例会） 24 日 クラブゴルフ
9 土 25 月 第三回ガバナー諮問委員会
10 日 26 火 （鳥取ＬＣ例会）
11 月 建国記念の日 27 水
12 火 （鳥取ＬＣ例会） 28 木 （鳥取久松ＬＣ例会）
13 水
14 木 理事会　　　　　（鳥取久松ＬＣ例会）
15 金
16 土

表紙写真説明
新年祝賀会「鏡開き」

２ 月 行 事 予 定

印刷　株式会社鳥取平版社

2012 年７月に入会して早いもので半年が経過
しました。ＰＲ・会報編集委員会での初仕事は例
会での撮影。まだまだ新人気分が抜けない中です
が、寄稿のお願いもさせていただきました。
時間が限られているもので急なお願いばかりに
なりましたが、今号の寄稿に快く了承していただ
いた「年男」をはじめとする皆さん、本当にあり
がとうございました。おかげさまでボリュームが
多いです。
まだまだ勉強することばかりですが、より良い
会報を実現するために精進しますので今後ともご
協力よろしくお願いします。

ＰＲ・会報編集委員　中原敏行

発行日　毎月第１木曜日
　　　　鳥取いなばライオンズクラブ

事務局　鳥取市川端２丁目125　〒680－0036
　　　　鳥取県不動産会館３Ｆ　☎22－6860
　　　　メールアドレス　inaba-lc@hal.ne.jp
　　　　ホームページアドレス
　　　　http://pcf.hal.ne.jp/inaba-lc/

例会日　毎月第１・第３木曜日　12時20分

例会場　鳥取市東品治102
　　　　☎27－8111　鳥取ワシントンホテルプラザ

会　長　井上法雄

幹　事　下田哲也

編　集　PR・会報編集委員長
　　　　山本　隆


